

## **Betreff: Die Bedeutung des Wählens und die EU-Wahlen 2024**



Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wir hoffen, diese Zeilen erreichen Sie wohlauf. In Anbetracht der bevorstehenden Europawahlen 2024 möchte wir die Gelegenheit nutzen, um mit Ihnen über die Bedeutung des Wählens zu sprechen.

Wählen ist nicht nur ein grundlegendes demokratisches Recht, sondern auch eine Verantwortung, die wir als Bürgerinnen und Bürger übernehmen. Durch unsere Teilnahme an den Wahlen tragen wir dazu bei, die Richtung unserer Gesellschaft und unseres Landes mitzugestalten. Die Europawahlen bieten eine einzigartige Gelegenheit, die Zukunft der Europäischen Union mitzubestimmen. Die EU spielt eine entscheidende Rolle in vielen Aspekten unseres Lebens, von wirtschaftlicher Zusammenarbeit bis hin zu Umweltfragen. Indem wir an den Wahlen zum EU-Parlament teilnehmen, tragen wir dazu bei, diejenigen zu wählen, die die besten Entscheidungen für unsere gemeinsame Zukunft und für die der jungen Generation treffen können.

Als Eltern haben Sie die Verantwortung, Ihre Kinder für die Bedeutung des Wählens zu sensibilisieren. Es ist wichtig, dass Ihre Kinder verstehen, dass ihre Stimme einen Unterschied machen kann. Die Gestaltung der Zukunft liegt damit auch in den Händen der nächsten Generation, und damit in den Händen Ihrer Kinder, und deren Beteiligung an den Wahlen ist mitentscheidend.

Wir möchten an Sie appellieren, mit Ihren Kindern über die EU-Wahlen zu sprechen, sich vielleicht auch gemeinsam zu informieren, ihre Fragen zu beantworten und sie dazu zu ermutigen, aktiv an diesem demokratischen Prozess teilzunehmen. Indem Sie die Wichtigkeit des Wählens weitergeben, tragen Sie dazu bei, engagierte und informierte junge Europäerinnen und Europäer zu formen.

Lassen Sie uns gemeinsam die demokratischen Werte fördern und die Bedeutung des Wählens in unseren Familien betonen. Ermutigen Sie Ihre Kinder, sich der Verantwortung für eine bessere Zukunft zu stellen und zu verstehen, was Demokratie bedeutet, indem Sie gemeinsam zur EU-Wahl gehen und Ihre Stimme abgeben.

Mit freundlichen Grüßen

Marcelina Ukagbanwa, Jennifer Krejci, Nadine Sykora  
Schülerinnen des Jahrgangs 4HSA